



widerstandsfähiger zu machen — so umhüllte sie mich mit ihrer lebendigen Wärme. —

Nach all den Enttäuschungen — Schmerzen meines Lebens ist unsere Liebe wie Wandeln auf Frühlingspfaden, wie Ruhen auf süßumlufteter Gartenbank.“ —

Wir schwiegen — und dann begann Fiorenza zu sprechen. —

„Ja — ich hänge an meinem Bruder,

an ihm allein und er an mir, und so wird es sein bis zu unserem Lebensende. Beide haben wir dieselbe Krankheit, eine Krankheit, die nur langsam vorwärtsschreitet, aber unheilbar ist, und die uns zwingt, immer am Meere zu leben und uns gegenseitig zu pflegen.

Die Jugendzeit verlebten wir gemeinsam. Mit zwanzig Jahren verließ ich ihn, um ihn erst zehn Jahre später wieder-